

冠省

いつも通りですと、この挨拶文を頭に、次ページからは「近況」を綴った和光晴生君の便りをお届けしていました。  
しかし今回は和光君の便りはありません。

和光晴生君

2023年11月4日 ご逝去 大阪医療刑務所にて  
11月7日 堺市斎場で荼毘に付される

同級生二名と共に大阪医刑出棺から、斎場でのお見送りを致しました。

私は親族ではないため、死因、末期に至るまでの様子など報されませんでしたが、手許に届いた彼からの手紙を読むと、亡くなる半月前の様子が見えます。10月16日に大阪医刑で書かれていますが筆力もあり、彼らしいだじやれもあって、生きる意欲もうかがえます。

これが最後の手紙になるとは、無念です。みなさまにも読んでいただきたくコピーを同封致します。

これまで和光晴生君を支援して下さった皆様に、私からも深く御礼申し上げます。

「ありがとうございました」

2023年11月24日 島津力ヨ

2023.10.16(月) 記

10.18(木) 発信申請

島津力三様、

10月も半ばを過ぎました。大阪は最高気温が25℃を超えた夏田が  
10/13まで続いたのですか。それは気候をいかに終らせるのでしょうか。  
横浜も涼しいのに肌寒さを感じるようになりましたのではないか。  
これから短い秋、布元家でお過ごしください。

さて、私の方で可か。前便、10/11發信で大腸内視鏡検査を  
受けたところが癌で手術は不可。本日9/16(月)午前中に主治医  
診察があり、その結果を告知されました。ガーン!です。大腸が癌でした  
が、それは癌です、とのこと。ただし、現段階で手術をするかどうかは  
判断できず、抗腫瘍治療を行なう。という二つでした。PET検査  
では判明していないのである。MRIで位置があたとうとするのが手術  
をするかどうか判断つかないという二つは、まだ初期段階なので  
知れません。肝臓にある<sup>肝</sup>腫瘍は「うちはあるが、今はまだ」で、これらは  
大腸癌からの転移だよとの診断です。されど、右腎経入路による  
手術は大腸と肝臓への放射線治療を一定果してから行なうべき  
がります。XXXX.8/30 K 徳島到着後移送され集<sup>て</sup>、もう一ヶ月が  
経過しました。この間、検査の日々でした。検査における前日迄が  
断食となり、朝食抜きでの検査とかで、体調がすこりおかしくなり  
ました。徳島で夕飯前から前立腺肥大止めの尿道弛緩剤と、ルルナ等を  
服用しての軟便前止が投与され続けていた。大阪医師会へおかれ

銃撃されて死んでいたが、これが徳島で如何止められたかは違う薬で  
薬を飲んで強打。胃を薙がれて、それで尿道弛緩剤を中心として  
ところ、今度はまた便を出しながらで、体力がどんどん落ちました。

10/16 V-PAL、ようやく診断が下され、検査受けの日より直ぐ  
がつけられ、ひどいつぶたと云うて。これから体調が回復し次第、  
抗瘻剤治療が開始されます。腫瘍細胞を含む  
人口、PET検査で大腸と肝臓の癌が判明し、大腸の癌巣を摘  
出する手術の後、肝臓への放射線治療を受けた後、また2週間  
点滴による抗瘻剤を投与され、一ヶ月が経過。これが10月17日。

もう4ヶ月以上抗瘻剤治療の日々が続いているのです。彼が肝臓手術を受けたのは6月で  
もう3ヶ月以上抗瘻剤治療の日々が続いているのです。この人口  
年内には徳島に戻りたいと言います。そこで、これがところでの年越し  
がんて和やかと云う。部屋はTVなし、ラジオは天井のスピーカーの  
音質が悪く聴けないものばかり、洋服は、本腰の大阪型の炊事場が  
届いてしまったのですが、給食センターのように人一人ひとりに洋服のせんさり

です。日本、オーダーが出来てないところ、表面から圓く集めたもの  
が多いです。徳島の、お惣菜人一人ひとりがおしゃれにも、亮してます。

どうやら、私は大阪医療での年越しとおなじでいるようです。  
ところは、正月特別人一人ひとりを期待で満たし、月2回の茶菓子。

祝日のスナック菓子の特選生地。2年前、同じ工場からハリニア手術を  
受けた大阪医療に来て、検査でV-PALを受けた、腎臓癌と診断された人は

大阪医療院 患者を経由して、病院へと移るところ。  
午後。和室 徳島から来た者座り、元氣一杯 午前、午後各15分の  
室内体操時より腰痛、腹筋ストレッチと目一杯体を動かして  
いるので、午後今ま、15分間用自前のX=2-E 27SLCD 42LCS  
なり。日常生活の中でも人で10分の二これが多少かかる事。  
二回目腰痛、拳銃で入力直角で15分。腰痛が止む。食事  
も多少、だ。午後、これから先、大阪医療院へ向かう。(直近では半年?)  
U3で車を走らせる。私は、アシタマーカー乗り物、集中していこう  
思ふ至れり。

私のこの間の経過については、「救援センター」。

P2で検査前までのことは未知ではある。私が救援隊10月号を  
掲載して下さったところ。大阪医療院へは届いておらず、車  
以降支給されることは、掉高で連絡が取れないと。今週中には  
届くものと思われる。午後、救援運動と社会運動 国際の方には  
私の現況を教えてもらえた。

初期の段階で病状が判明してない。そのためテレホンにて、  
御心配が挂かる。皆様にお願ひ致いた。

本日午後4時、2のと23、読書などと進んでいます。二七九三は  
impact timerの output、執筆作業などに入ります。午後4時—。

和光晴生。